

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan dunia usaha dalam era globalisasi mengalami pertumbuhan yang semakin pesat selaras dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi. Dengan berkembangnya dunia usaha yang semakin pesat ini menimbulkan permasalahan yang dihadapi, sehingga tidak sedikit perusahaan yang mengalami kegagalan karena tidak mampu bersaing. Salah satu penyebab kegagalan tersebut adalah kurang baiknya manajemen yang dilaksanakan oleh perusahaan yang bersangkutan dalam mengelola perusahaan. Untuk mengantisipasi kemungkinan tersebut, maka fungsi-fungsi manajemen seperti pengendalian, perencanaan, pengorganisasian dan pengarahan yang merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan satu dengan yang lainnya, harus sepenuhnya dilaksanakan dan harus disertai dengan pemisahan atas fungsi-fungsi tersebut.

Dalam perekonomian modern, manajemen diharapkan dapat memanfaatkan teknologi komunikasi dan informasi secara maksimal serta bersifat responsife terhadap perkembangan teknologi komunikasi dan informasi, diharapkan dapat membantu manajemen dalam menghimpun data, menganalisis data dan menghasilkan informasi sehingga dapat meningkatkan efektifitas dan efesiensi tindakan manajemen melalui pengambilan keputusan yang didasarkan informasi yang dihasilkan (Krismiaji, 2010:4).

Pada saat ini, semakin banyak perusahaan bergantung pada keandalan sistem informasi dalam menjalankan

kegiatan operasionalnya. Era globalisasi menuntut perusahaan untuk memiliki sistem informasi yang memproses data yang diperoleh menjadi informasi yang berguna. Untuk dapat berguna, maka informasi harus didukung oleh tiga pilar sebagai berikut : tepat pada orang yang menggunakannya atau relevan, tepat waktu dan nilainya dan akurat (Masyitah, 2005).

Kebutuhan akan adanya sistem informasi yang memadahi hampir dirasakan diberbagai jenis bidang usaha. Dalam perusahaan dagang, sistem informasi sangat berperan dalam memberikan informasi yang akan dijadikan dasar pengambilan keputusan atas situasi yang dihadapi.

Pada beberapa perusahaan, kegiatan penjualan baik itu tunai maupun kredit merupakan aktivitas yang penting dalam mencapai tujuan utama yaitu memperoleh laba yang optimal. Dari segi lain dalam aktivitas perusahaan, penjualan merupakan faktor penting dalam menemukan eksistensi dan kelangsungan hidup perusahaan, atau secara jelas dapat dikatakan bahwa akhir dari perputaran modal adalah penjualan yang mampu menghasilkan laba yang optimal guna kelancaran jalannya perusahaan agar tetap beroperasi dimasa yang akan datang.

Penjualan merupakan pilar utama sebuah perusahaan dagang hal ini disebabkan penjualan tersebut merupakan sumber terjadinya pendapatan. Melalui penjualan tersebut perusahaan pada umumnya memperoleh pendapatan secara langsung (tunai) atau tidak langsung (piutang). Pada penjualan yang pembayarannya tidak diperoleh secara tidak langsung, maka perusahaan mendapatkan sebuah resiko mengenai kepastian pembayaran yang akan dilakukan dikemudian hari (Muhammad, 2002:10).

Persediaan yang dikendalikan dengan baik akan mempengaruhi perkembangan perusahaan. Persediaan yang pengendaliannya kurang akan mengakibatkan kerugian yang besar mengingat usaha PT Betonjaya Manunggal Tbk ini merupakan usaha yang bergerak dibidang industri, dan persediaan merupakan hal yang penting dalam kegiatan operasi di PT Betonjaya Manunggal Tbk.

Adanya piutang dalam kegiatan perusahaan memungkinkan terjadinya keadaan di mana piutang tersebut tidak dilunasi. Perusahaan akan sangat dirugikan dengan adanya piutang tak tertagih. Dengan adanya permasalahan tersebut maka perusahaan diharapkan menetapkan suatu kebijakan atas masalah piutang tak tertagih (Aandreas,2006:14-15)

Berdasarkan uraian di atas, penulis merasa tertarik untuk membuat bahan penelitian dalam bentuk skripsi yang berjudul : Analisis Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Penjualan dan Persediaan di PT. Beton Jaya Manunggal Tbk Gresik.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana sistem informasi akuntansi penjualan yang selama ini digunakan oleh PT. Beton Jaya Manunggal Tbk Gresik ?
2. Bagaimana sistem informasi akuntansi persediaan yang selama ini digunakan oleh PT. Beton Jaya Manunggal Tbk Gresik ?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah diatas, penelitian mempunyai tujuan tertentu untuk penelitian ini. Penelitian

membagi tujuan menjadi dua yaitu tujuan umum dan tujuan khusus.

1.3.1 Tujuan Umum

Tujuan umum penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Sebagai salah satu perwujudan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi
2. Untuk memenuhi salah satu persyaratan guna memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.

1.3.2 Tujuan Khusus

Tujuan khusus penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana sistem informasi akuntansi penjualan yang selama ini digunakan oleh PT. Beton Jaya Manunggal Tbk Gresik
2. Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana sistem informasi akuntansi persediaan yang selama ini digunakan oleh PT. Beton Jaya Manunggal Tbk Gresik

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang disimpulkan penulis dari penelitian ini adalah :

1. Manfaat secara Teoris

Dapat dijadikan tambahan referensi dan bahan untuk mengembangkan penelitian selanjutnya mengenai analisis sistem informasi akuntansi penjualan dan persediaan.

2. Manfaat secara Praktis

Kegunaan penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan bagi pihak-pihak yang berkepentingan, yaitu :

a. Bagi Penulis

Untuk mengimpletasikan teori-teori yang diperoleh serta mmbandingkan dengan praktek yang ada di dalam lapangan, sehingga dapat menambah wawasan dan pengetahuan yang sangat penting bagi peneliti khususnya pada obyek yang diteliti.

b. Bagi Pihak Pembaca

Dengan adanya hasil penelitian ini sangat diharapkan bahwa hasil penelitian ini dapat memberikan masukan bagi para pembaca sehingga memberikan ilmu pengetahuan yang lebih.

c. Manfaat bagi Perusahaan

Penelitian ini diharapkan dapat berguna sebagai bahan evaluasi dan masukan dalam menetapkan kebijakan untuk memecahkan masalah tentang penjualan dan persediaan pada PT. Beton Jaya Manunggal Tbk.

d. Bagi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya

Sebagai bahan tambahan referensi perpustakaan Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, dan sebagai bahan kajian untuk mahasiswa yang akan mengadakan penelitian dengan masalah yang sama.

